
 

  

 
 
 
 
 

 
 

 

 
 

 
 
Oui Jésus, l’Amour c’est un mot très joli mais très difficile à vivre et à 
mettre en pratique, aujourd’hui plus que jamais, car tu sais bien que 
beaucoup d’hommes ne croient plus dans l’Amour, dans cet Amour qui nous 
fait grandir et devenir meilleurs et solidaires avec ceux qui souffrent et avec 
ceux qui sont en quête d’un peu d’Amour comme nous, les petits de la 
Crèche, à qui on a injustement nié beaucoup de droits. 
 
Merci Jésus d’être là, de venir sans cesse parmi nous pour nous dire avec les 
bras grands ouverts « Venez à moi, parce que je vous aime d’un Amour infini 
et sans limites !!! » 
 
 

 
 
 

 

C’est  Noël  

Fête  

de la joie et de l’Amour. 

Bon Noël. 

Les Petits de la Crèche 
de Bethléem. 


